

LE CHASSELAS EN BANDE DESSINÉE

Sorti en fin d'année 2022, ce livre a été écrit à 4 mains entre Claude-Alain Mayor, directeur émérite du Mondial du Chasselas, et Alexandre Truffer, président de l'Association de promotion du Chasselas (qui organise précisément le Mondial). Il est illustré avec talent par Christian Moreillon, qui rapporte avec soin les paysages qui voient naître le Chasselas.

Les lecteurs connaisseurs feront une tournée très pittoresque des lieux qui leur sont familiers à travers toute la Suisse romande, d'Auvernier à Sion en passant par Vufflens, et même quelques foulées en Allemagne. Pour les lecteurs néophytes ce sera l'occasion de découvrir le Chasselas!

Les blogs des spécialistes du vin et œnophiles enthousiastes ont donné un écho très positif, au point que la première édition de 5000 exemplaires est déjà épuisée. Le livre est donc en cours de réimpression!

→ **Davantage d'informations sous :**
www.mondialduchasselas.com



CHANGINS – LA CAVE EXPÉRIMENTALE DEVIENT PROPRIÉTÉ DU CANTON DE VAUD

Sur le site de Changins se trouve la cave expérimentale utilisée par Agroscope et par la Haute école de viticulture et œnologie HES-SO. Propriété jusqu'alors de la Confédération (OFCL), elle a été rachetée par le canton de Vaud. Les collaborations entre Agroscope et la Haute école de Changins pour la recherche en œnologie sont déjà nombreuses et fructueuses. A l'avenir, l'Unité mixte de recherche (UMR), qui incarne les collaborations entre les deux institutions, verra ses activités renforcées. Le canton de Vaud développe actuellement son réseau

de formation agricole, qui fera de Changins un pôle de compétence des métiers de la vigne et du vin et des cultures spéciales.

Agroscope continuera d'utiliser la cave, à titre gracieux, et en contrepartie fournira des prestations de recherches au bénéfice du canton de Vaud. Le premier projet de recherche porte sur l'optimisation énergétique de la cave expérimentale. Ses résultats seront mis à disposition du canton en vue des travaux de transformation du bâtiment de la cave.



Bâtiment abritant la cave expérimentale à Changins.
Photo : Carole Parodi/Agroscope.